

APPELS À TÉMOINS

RECHERCHE DE TMOIGNAGE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 01/10/2014 à 12h00

Actuellement etudiante en diplôme d'Etat de conseillère en économie sociale familiale j'effectue un mémoire sur le thème de l'addiction aux jeux d'argent/hasard. J'aimerais obtenir des témoignages anonymes afin d'alimenter mon mémoire sur cette addiction. Je vous remercie d'avance pour vos réponses.

4 RÉPONSES

[Profil supprimé](#) - 01/01/1970 à 12h00

Bonjour,

Je vous remercie pour votre réponse. Je vous laisse ci-joint une adresse mail à laquelle vous pouvez me contacter afin que je puisse vous envoyer le questionnaire anonyme.

mail : etudiantecsf33@yahoo.com

J'attends un mail de votre part, pour vous renvoyer par la suite le questionnaire.

Votre témoignage me sera précieux pour le développement de mon mémoire et vous remercie d'avance.

Cordialement

[Profil supprimé](#) - 13/10/2014 à 12h00

bonjours,

Après lecture de votre message, je suis prêt à vous apporter mon témoignage sur mon addiction récente mais intense, sur le poker en ligne (vous pouvez voir un micro résumé plus que mal rédigé et pas vraiment clair sur le post drogue et poker).

Envoyez-moi, si vous le souhaitez, votre "fil conducteur" ou vos questions ce qui me permettra de vous répondre avec "plus de structure" (le sujet étant vaste si vous voulez tout abordé je vous envoie ça dans dix ans sur 1200 pages lol)

prévoyez aussi un temps plutôt conséquent pour reprendre mon orthographe ma grammaire et syntaxe.....

Cordialement,

Fixdepoker

[Profil supprimé](#) - 16/10/2014 à 12h00

Bonjour,

Je vous remercie pour votre réponse. J'ai créé un questionnaire anonyme en faveur des personnes "addicts" aux jeux d'argent/hasard que je pourrai vous donner si vous voulez bien le remplir. Ce questionnaire a pour objectif de mieux connaître ce public. Votre témoignage me serait donc très utile. Dans mon mémoire je souhaite développer l'accompagnement social de l'addiction aux jeux d'argent/hasard, suivez-vous actuellement un suivi social ?

Cordialement

[Profil supprimé](#) - 27/10/2014 à 12h00

Bonjours,

Actuellement je n'ai pas de suivi social concernant la dépendance aux jeux d'argent mais j'y pense fortement, bien que je sois habitué au suivi pour dépendances qui soyons franc tiennent toutes le même discours et qui, pour ma part est pas idéal. (je reviendrais dessus plus tard).

Pour votre questionnaire je suis okay et même plus, je suis très intéressé!!!

Comment pouvez vous me le faire parvenir anonymement ici! Mais vous fournir mon adresse et nom par un autre biais me dérange pas, dites le moi s'il vous plaît (le trouve-t-on sur le net?)

Merci d'avance pour votre réponse,

Cordialement,

fixdepoker (entre autre)

Cordialement
